

# OVACIONES

SABADO 28 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25515 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Economía mundial, en recesión, afirma FMI

WASHINGTON, EU.- La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, aseguró que "ya está claro" que la economía mundial ha entrado "en recesión, igual o peor que la de 2009", debido a la pandemia del coronavirus.

"Estamos en una recesión igual o peor que la de 2009", afirmó Georgieva en una rueda de prensa virtual desde la sede de la institución en Washington, al evaluar el impacto económico de la expansión global del coronavirus.

La directora del Fondo advirtió, especialmente, del impacto que sufrirán las economías emergentes y para las que cifró sus necesidades de financiación en cerca de 2.5 billones de dólares.

Ver página 6

## Landau pide a sus ciudadanos dejar México

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El embajador de Estados Unidos, Christopher Landau pidió a todos sus connacionales que estén en México que regresen de inmediato a su país, toda vez que cada vez hay menos vuelos y muchas fronteras han sido cerradas.

En un mensaje en video y en inglés que subió en Twitter, señaló a sus compatriotas que bajo las actuales circunstancias no deben viajar.

Landau pidió a los estadounidenses que residen en México, a que analicen su situación personal en caso de requerir asistencia especial por parte de Estados Unidos, de acuerdo a su nivel de riesgo ante la pandemia.

Ver página 4

Esto sería desbordante, alerta por covid-19

# AMLO: no salgan o los hospitales no alcanzarán

NAYARIT.- El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó anoche a la población a quedarse en casa para evitar que la pandemia por coronavirus se salga de control.

"Si no nos retiramos a nuestras casas, puede pasar esto -dijo mientras mostraba una gráfica-: se nos van a disparar los casos de infección, y se nos van a saturar los hospitales, no nos van a alcanzar las camas, los

hospitales, aun cuando estamos preparados. Va a ser algo desbordante", advirtió en un mensaje en video que subió en las redes.

"Si nos cuidamos, no vamos a tener problema de hospitalización, no se nos van a saturar. No sólo eso, vamos a tener menos muertes, que eso es lo que más nos debe importar", añadió.

El discurso contrasta con el mostrado en las semanas recientes,

tras ser grabado en un acto público besando a una niña, y con el de otro mensaje la semana pasada desde Oaxaca, donde pidió a los mexicanos que no dejaran de ir a las fondas y restaurantes, por el cual recibió muchas críticas.

Ayer mismo por la tarde, en su gira por este estado, llamó a salir a comprar a las tiendas, con cuidado.

Ver página 3

## Pide SAT declarar para tener recursos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), reiteró que no habrá ampliación del periodo para la presentación de la declaración anual para personas morales y físicas, en marzo y abril, respectivamente, y aseguró que se encuentra preparado para recibir 172 mil declaraciones al mes.

Y es que dejó ver que esta recaudación será para la compra de insumos que requiere el sector salud para atender a las personas contagiadas de coronavirus, pero nada señala de la operación que debe seguir la maquinaria del Gobierno federal.

Ver página 7



## 'NADIE SE SALVA SOLO'

CIUDAD DEL VATICANO.- El Papa Francisco envió un mensaje al mundo, con motivo de la pandemia por coronavirus. Pidió unidad y darse cuenta que el mundo requiere está enviando un llamado de alerta.

Ver página 13



## ¿Qué pasó ayer? ¿Por qué cambió el discurso AMLO?

¿Qué sucedió ayer que obligó a Andrés Manuel a modificar el discurso y a llamar a los mexicanos a no salir de casa so pena de que los hospitales se saturen, no alcancen y la situación se desborde?

Al mediodía se conoció la versión de que "unos médicos" -no se identificaron- fueron obligados en diversos estados a reportar muertes por covid-19 como neumonía atípica.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, tuiteó que a las 19:00 horas, en la conferencia diaria nocturna en la que se da el saldo de la epidemia, abordaría el tema.

Pero no fue.

Ni José Luis Alomía, director de epidemiología de Salud.

Enviaron a Víctor Hugo Borja, experto en epidemiología del IMSS, quien lo negó y dijo que generalmente

Continúa en la página 2